

MEINE WOCHEN IM LANDTAG

Liebe Leserinnen und Leser,

diese Woche hat Bundesinnenministerin Nancy Faeser die polizeiliche Kriminalstatistik für das Jahr 2023 vorgestellt – und die lässt aufhorchen. Vor allem die Zunahme an Straftaten ist erschreckend. Gleichzeitig sprechen die Zahlen eine klare Sprache: Bayern schneidet im Vergleich zum Bund erneut deutlich besser ab und untermauert seinen Status als sicherstes Bundesland.

Unkontrollierte Einwanderung gefährdet jedoch die Sicherheitslage in Deutschland und lässt das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung rasch erodieren. Die Ampel muss daher gerade in den Bereichen der Ausländer- und Gewaltkriminalität wirksame Konzepte entwickeln, um in der Kriminalitätsentwicklung bundesweit eine Trendwende einleiten zu können.

Gleichzeitig muss die Regierung in Berlin dringend eine Wende in der Asylpolitik einleiten. Konkret fordern wir hierzu insbesondere die Eindämmung der illegalen Migration sowie einen besseren Schutz der EU-Außengrenzen.

Sorgen bereitet uns als FREIE WÄHLER-Fraktion vor allem der Anstieg im Bereich der Jugendkriminalität. Wir werden uns deshalb auf bayerischer Ebene für die Entwicklung eines breitgefächerten Konzepts einsetzen, um das Thema Jugendgewalt anzugehen. Präventionsarbeit muss direkt an den Schulen ansetzen, denn hier ist sie am wirksamsten.

Ich wünsche Ihnen wieder viel Freude beim Lesen!

Ihre Heimateabgeordnete

Anna Stolz



UNSERE HIGHLIGHTS

SEITE 2:

FRAKTIONS FORDERT
KERNFUSIONS-
DEMONSTRATIONS-
KRAFTWERK

SEITE 3:

UNSERE SOCIAL
MEDIA-BEITRÄGE

RÜCKBLICK

Fraktion fordert Kernfusions-Demonstrationskraftwerk

Der erste Dieselmotor, der erste Kühlschrank, das Wasserkraftwerk Walchensee: all das sind historische Leistungen Bayerns. Wir erwarten deshalb von EU-Kommissionspräsidentin Ursula von der Leyen, die diese Woche den Kernfusionsreaktor am Garchinger Max-Planck-Institut für Plasmaphysik besichtigt hat, ein Signal der Unterstützung für ein Kernfusions-Demonstrationskraftwerk im Freistaat, das sehr zeitnah und parallel zu ITER auf den Weg gebracht werden muss.

Der Standort Bayern ist europaweit führend und kann einen wichtigen Beitrag leisten, um bei der Nutzung der Kernfusion voranzukommen.

Zwar hat sich der Wettbewerb um die internationale Spitzenposition deutlich verschärft. Mit dem **Masterplan Kernfusion Bayern** hat unsere Bayernkoalition die Herausforderung angenommen, um auch in Zukunft ganz vorne mitzuspielen. **Wir errichten eine Expertenkommission, etablieren ein Ökosystem von Wissenschaft und Wirtschaft und setzen uns für eine nationale Gesamtstrategie für die Kernfusion ein, deren Bestandteil ein eigenes Kernfusionsgesetz sein muss.**



Erst im Februar ist ein neuer Kernfusions-Energierekord bekanntgegeben worden, der unter Beteiligung des Max-Planck-Instituts für Plasmaphysik erzielt wurde. Im März wurden neue Forschungsergebnisse für supraleitende Magnete publiziert. Deren Einsatz verspricht massive Kostensenkungen für Fusionsreaktoren. Die Fusionstechnologie ist also keine Zukunftsmusik, sondern das Versprechen auf eine bald verfügbare, klimafreundliche und sichere Energiequelle. Als FREIE WÄHLER Landtagsfraktion haben wir das Potenzial längst erkannt und in der Bayernkoalition schon in der letzten Legislaturperiode angeschoben. Wir bleiben dran.

Mehr [HIER](#).

UNSERE SOCIAL MEDIA-BEITRÄGE – DANKE FÜR'S TEILEN!

#FraktionImGespräch mit... dem Kolpingwerk

Der regelmäßige Austausch mit Bayerns Sozialverbänden liegt uns besonders am Herzen. Diese Woche zu Gast in unserer Fraktion: der Landesverband Bayern des Kolpingwerks. Bereits in der letzten Legislaturperiode haben wir uns mit dessen Mitgliedern in regelmäßigen Abständen über vielfältige Themen ausgetauscht – darunter etwa die Finanzierung der Berufseinstiegsbegleitung oder die mögliche Absenkung des Wahlalters.

Diesmal ging es unter anderem um das Erstarken radikaler Kräfte in unserem Land. Wir sind uns einig: der zunehmende Rechtsextremismus und Antisemitismus muss uns alle alarmieren. In der schulischen und außerschulischen Bildung, aber auch in den unterschiedlichen Bereichen der Aus- und Weiterbildung braucht es deshalb verstärkte Anstrengungen und kluge Konzepte, um Demokratie zu fördern und die Sozialkompetenzen zu stärken.

Wir sind deshalb sehr dankbar, dass der Freistaat mit dem Kolpingwerk einen starken Partner an seiner Seite hat.

Zur Bildergalerie geht's [HIER](#).



Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.



#StreiblsStandpunkt: Bürokratie abbauen!

Überbordende Bürokratie belastet unsere Gesellschaft und schwächt die Wirtschaft. Um Bürokratie abzubauen, brauchen wir vor allem eine neue Kultur der Eigenverantwortung.

Was unser Vorsitzender Florian Streibl in dieser Woche bei einem Runden Tisch in der Staatskanzlei erfahren hat, erläutert er in unserem Video #StreiblsStandpunkt – [HIER](#).

Vorschau: Unser neues Videoformat #LockeImLandtag startet!

In unserem neuen Social Media-Format „Locke im Landtag“ nimmt unser Parlamentarischer Geschäftsführer Felix Locke die Zuschauerinnen und Zuschauer mit in die heiligen Hallen der Demokratie in Bayern: den Bayerischen Landtag.



Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

Dabei erklärt er von Folge zu Folge, was der Landtag eigentlich macht, welche Aufgaben ein Abgeordneter hat, wofür ein Fraktionsvorsitzender zuständig ist und warum es einen Parlamentarischen Geschäftsführer braucht.

Unsere Pilotfolge geht übrigens noch vor der nächsten Plenarsitzung live – und zwar [HIER](#).

Folgen Sie der Landtagsfraktion:

 <https://twitter.com/fwlandtag>

 <https://www.facebook.com/fwlandtag>

 <https://www.instagram.com/fwlandtag/>

 **YouTube** <https://www.youtube.com/@fwlandtag>

 <https://www.threads.net/fwlandtag>

Wenn ihr weiterhin auf dem neusten Stand sein möchtet, dann folgt mir gerne auf meinem Instagram-Account unter folgenden Link, um noch mehr Informationen über meine Arbeit zu erhalten:

 **Anna Stolz (@anna.stolz.mdl)**

Wenn ihr wollt, dann folgt mir ebenfalls gerne auf meinem Facebook - Account:

 **Anna Stolz | Facebook**

Weitere Informationen erhaltet ihr ebenfalls auf meiner Homepage

www.mdl-annastolz.de

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche. Bitte bleiben Sie gesund!

Ihre Heimatabgeordnete und Kultusministerin

Anna Stolz

Impressum

Abgeordnetenbüro Anna Stolz

Alte Bahnhofstraße 4

97753 Karlstadt

E – Mail: buero@mdl-annastolz.de

Homepage: www.mdl-annastolz.de